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Леонид Туфрин оценил селекцию «Зенита» в межсезонье.

– «Зенит» активно покупает. Это, может, расстраивает болельщиков других команд, но
в Петербурге эти чувства мало кого волнуют. «Зенит» и так каждый сезон борется за
высокие места, а в следующем году клубу исполнится 100 лет – еще один повод выдать
результат. 

И потом, что крамольного делает «Зенит» на рынке? Он же не покупает дорогостоящих
иностранцев. Наоборот, купил молодых российских игроков. Это работа на
перспективу.

– Пропорция россиян и иностранцев в команде может измениться?

– Да. Потому что футбол, который показывали в прошлом сезоне латиноамериканцы,
раздражает болельщиков. Много катания мяча на своей половине поля, мало
обострения, нагнетания. И в оборону бразильцы не спешат возвращаться, чтобы
поддерживать высокий темп игры – они для этого ленивые. 

А новые ребята, которые пришли сейчас в «Зенит», говорят, что счастливы оказаться в
таком клубе. И будут из кожи вон лезть, чтобы закрепиться в основе и показать
результат, – сказал бывший президент «Зенита».

Игра-путешествие на Евро-2024. Что выберете: сосиски или пиво?


